



**Nombre del alumno:**

**Luis Fernando Gordillo García**

**Nombre del profesor:**

**Arq. Jorge David Oribe Calderón**

**Nombre del trabajo:**

**Ensayo**

**Materia:**

**Urbanismo**

**Grado:**

**Séptimo cuatrimestre**

**Grupo:**

**“A”**

## Poblaciones

En este caso se dice que es complicado dar un concepto de lo que es una ciudad, ya que, se tiene que comenzar hablar de esto para entender a todo lo que se hablara respecto al tipo de poblaciones.

Es difícil hablar del tema a razón de que, los tiempos son muy cambiantes y cuando se cree tener la idea de lo que es, al poco tiempo pueden surgir cambios; como ejemplo puedo tomar en cuenta la situación que se vive actualmente, si consideramos a una ciudad económicamente activa y tiene la capacidad para subsistir se tiene como un gran logro y algo importante, sin pensar que ahora está en juego toda esa parte, son momentos difíciles y ya no encajamos con el concepto de ciudad porque día a día, esto es más difícil, entonces con este ejemplo quiero dar a entender las razones del porque es complicado dar una definición acertada de lo que buscamos sin que ese concepto cambie al pasar de los años.

Otra de las cosas importantes dentro de este ámbito de querer definir un espacio, es la magnitud de esta, puede tenerse cierto número para creer considerar a una ciudad o no, pero con el avance de las poblaciones y la demanda habitacional que existe en muchos lugares, hace que esto sea cada vez más complicado, son cosas que cambian y no se tiene a ciencia cierta el dato para tener en cuenta y trabajar como media dentro del crecimiento, en fin, por estas y muchas mas no se puede tener un dictamen bien establecido, ahora con esto entran en juego otros más conceptos para poder trabajarse según sea el caso en cada una de las necesidades.

Esta introducción va de la mano a lo que va trabajarse, lo que es la población urbana y población rural, esto se asemeja a todo lo anterior, ¡existe una línea muy delgada entre una población y la otra! Pues ahora está en que las ciudades proveen de servicios al campo, esto con la finalidad de que puedan hacer sus actividades más fácil o cómodamente bien, y que por otra parte el campo provee de alimentos a las ciudades con todo y las materias primas que ellos necesitan para hacerlos en otros procesos y tengan una mejor calidad y todo eso sea un ciclo de negocio.

La población rural presenta para las grandes ciudades un gran apoyo en el caso de la mano de obra, con la situación en la que nos encontramos es muy común que personas emigren para otras oportunidades de trabajo y con ello mismo prefieren un lugar que no sea tan costoso para vivir y lo encuentran en los lugares rurales y es ahí donde las personas que necesitan de mano de obra para sus industrias encuentran esta oportunidad de trabajar y crecer, entonces, en estos casos los dos se sirven muy bien de los demás y cada vez se van apegando más a lo que sería la ubicación de su vivienda porque, así como trabajan de buena manera y tiene un buen seguro económico predeterminado para crecer y hacer una inversión a largo plazo, ya no es rentable que se tengan que trasladar en grandes distancias al trabajo, con vista a este panorama puedo comentarles que, esto cada vez va siendo más común, tanto para la comodidad de una población como la otra y se tiene que sobrellevar todo esto, puede que después de un tiempo todo esto pueda recuperarse y tener mejores definiciones o diferencias en todos los tipos para tener una mejor organización general e interna de todo el trabajo que se tiene.

Al considerar toda la confusión que se daba a partir de estos términos y situaciones reales Luis Unikel selecciono unas variables para delimitar estas poblaciones; estos fueron puntos muy específicos en los cuales fueron de mucha ayuda para reubicar todo lo que se creía y haber un mejor control dentro de todo el ámbito laboral.

De las cosas que fueron punto de partida para todo lo que conllevó la investigación fue el porcentaje de alfabetismo, labores no agrícolas, nivel de estudios concluidos, vestimenta y muchos otros factores que engloban las diferencias en cada una de ellas.

Como opinión muy personal me parece de gran ayuda e importancia que pueda trabajarse de esta manera, facilita el trabajo en parte a los profesionales para poder intervenir en espacios que sean 100% funcionales dependiendo a la población que sea dirigida pero que previamente ya se conoció gracias al estudio que se realizó.